

Sebulan Bertanding, Bupati Jeneponto Resmi Tutup Turnamen Bola Mini SAPMA PP CUP 1

Syamsir, HR - [JENEPONTO.KINERJA.CO.ID](https://www.jeneponto.kinerja.co.id)

Dec 16, 2022 - 12:33



Bupati Jeneponto, Drs. H. Iksan Iskandar resmi menutup Turnamen Sepak Bola Mini Satuan Siswa Pelajar dan Mahasiswa Pemuda Pancasila (SAPMA PP) CUP I Kabupaten Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO - Bupati Jeneponto, Drs. H. Iksan Iskandar resmi menutup Turnamen Sepak Bola Mini Satuan Siswa Pelajar dan Mahasiswa Pemuda

Pancasila (SAPMA PP) CUP I Kabupaten Jeneponto.

Penutupannya itu berlangsung meriah di Lapangan Stadion Mini Turatea, Kelurahan Balang, Toa, Kecamatan Binamu, Jeneponto pada Jumat (09/12/2022).



Turut hadir pada kesempatan kali ini, yakni. Asisten I Mustakbirin, Kasatpol PP H. Nasuhan, Kadis Capil Muhammad Jafar, Plt. Kadis Kominfo Mustaufiq, Danramil Binamu, Kapolsek Binamu, , Ketua KNPI Jeneponto Isman Tryadi Iksan dan Sekretaris Mpc Pemuda Pancasila Jeneponto Mansur Rahman.

Dalam sambutannya, Bupati Iksan Iskandar menyampaikan apresiasinya kepada para pengurus SAPMA Pemuda Pancasila Kabupaten Jeneponto atas terlaksananya event ini dengan lancar dan aman mulai dari awal pertandingan sampai selesai.

"Saya selaku Pemerintah Kabupaten Jeneponto cukup mengapresiasi dan selalu memberikan support," katanya.

Menurut Bupati, bahwa Turnamen ini dapat menjadi wadah untuk menggali bakat sepakbola para pemuda di Butta turatea. Persoalan olahraga dan kepemudaan, merupakan hal yang tidak bisa dipisahkan.

Selain untuk menjaga aktifitas pemuda tetap di koridor yang positif, kata Iksan juga mengarahkan ke pembinaan prestasi olahraga.

"Turnamen seperti ini yang perlu kita bumikan kembali, Kenapa? Karena ini adalah bentuk pembinaan kepada pemuda kita dalam dunia olahraga," tambahnya.

Iksan Iskandar yang juga merupakan pecinta olahraga dalam dunia sepakbola,

menyampaikan apresiasi juga kepada penyelenggara turnamen, dalam hal ini SAPMA Pemuda Pancasila Jeneponto, juga para pihak yang terlibat serta pihak keamanan dari Polres Jeneponto yang konsisten menjaga pelaksanaan turnamen ini.

"Apa yang saya sampaikan tadi, merupakan apresiasi saya kepada penyelenggara, Turnamen bola mini SALMA Pemuda Pancasila CUP I," tuturnya.

Diakhir sambutannya, Bupati juga memberikan ucapan selamat kepada para pemenang. Jadikan Turnamen ini ajang yang menjunjung tinggi nilai-nilai persatuan, kekompakan kebersamaan.

"Selamat kepada kita semua, tetap menjaga "A'bulo Sibatang Accera Sitongkatongka," tutup Iksan .

Di tempat yang sama, Ketua SAKMA PP Jeneponto, Hasan Walinono menyampaikan bahwa kesuksesan kegiatan tidak lepas dari semua stakeholder yang terlibat, terkhusus panitia dan sponsorship yang senang tiasa kebersamai sampai penutupan.

Meski dengan keterbatasan kata dia, namun semangat juang sebagai kader Pemuda pancasila sebagaimana tagline "Sekali Layar Berkembang Surut Kita Berpantang" menjadi motivasi untuk tidak mundur dalam menjalankan amanah organisasi.

"Insha Allah tahun depan kami akan lanjutkan turnamen SAPMA Pemuda Pancasila Cup II," singkat Hasan sapaannya.

Sekedar diketahui, bahwa kompetisi olahraga yang di inisiasi SAPMA Pemuda pancasila tersebut mempertemukan 40 tim sepakbola pemuda yang mewakili club dihampir seluruh Kecamatan di Jeneponto.

ANWAR JAYA FC Vs NOLTIGA FC menjadi laga puncak, kedua tim bersaing sengit dan akhirnya Laga final dimenangkan ANWAR JAYA FC dengan skor akhir 3-1.

Pertandingan sepak bola mini SAKMA PP CUP I ini berlangsung selama satu bulan, kala itu. Dibuka langsung oleh Sekda Jeneponto, Muhammad Arifin Nur kemudian Bupati Iksan Iskandar didaulat untuk menutup turnamen tersebut sekaligus menyerahkan hadiah kepada para pemenang.

Penulis: Syamsir.